

Donan dron a la Cuarta Compañía de Tocopilla

Minera El Abra entregó equipamiento que será utilizado en emergencias.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Desde el 2022, en medio de las labores de búsqueda en el mar de un joven de nacionalidad boliviana que falleció en Playa La Gasolina, Bomberos sufrió la pérdida de su dron de trabajo en emergencias.

Pero eso quedó en el pasado tras una donación realizada ayer por Minera El Abra, que entregó un nuevo dron con moderna tecnología a la Cuarta Compañía de Bomberos "Bomba España", con la finalidad de poder ayudarles en contingencias o situaciones complicadas donde haya un difícil acceso para los voluntarios.

EQUIPO

Este dron, que tiene un costo de 30 millones de pesos, fue entregado ayer en una ceremonia realizada en el cuartel general del Cuerpo de Bomberos, donde asistieron autoridades, voluntarios y representantes de la compañía y la comunidad tocopillana, donde se destacó el rol de los "chicos buenos" y la importancia que puedan contar con equipamientos como éste.

A su vez, parte importante de este proyecto fue que tres voluntarios de la Cuarta Compañía tuvieron que ir a Santiago a realizar una capacitación en el uso del dron, posteriormente certificándose con la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) para poder pilotar esta máquina.

"Como Minera El Abra hemos estado siempre buscando espacios para poder trabajar con la comunidad. Hoy lo que hemos querido hacer es una alianza con el Cuerpo de Bomberos de Tocopilla, atendido que ellos representan a una institución tremendamente importante para el desa-



FOTOS: PABLO MAMANI PRADO

AYER SE REALIZÓ VUELO DE PRUEBA, QUE CONTÓ CON PRESENCIA DE AUTORIDADES Y LA COMUNIDAD.

rollo de la comuna y, de la mano de ellos, es que hemos querido desarrollar y entregar equipamiento para el beneficio de la comunidad para, justamente potenciar sus capacidades y entregar una mejor atención, un mejor beneficio social", explicó Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario de Minera El Abra.

Por su parte, Romy Rodríguez, directora de la Cuarta Compañía de Bomberos de Tocopilla, valoró esta iniciativa: "Esto nos beneficia para llegar mucho más allá de lo que nosotros no podemos observar, como por ejemplo en el rescate en altura, que tengan dificultades de acceso y este dron nos permite una mejor visión para poder atender la emergencia. La importancia de esta iniciativa es que para nosotros es un orgullo que Minera El Abra nos haya donado este dron, que es muy costoso y muy difícil para nosotros poder financiar".

Este dron cuenta con cámara de visión nocturna y un sistema térmico para poder detectar a personas, especialmente en las noches en lugares de difícil acceso, como en las que-



ESTE DRON TIENE UN COSTO DE 30 MILLONES DE PESOS.



ELLOS SON LOS OPERADORES CERTIFICADOS POR LA DGAC.

bradas de los cerros.

A su vez, en caso de una falla en pleno vuelo, el dron se apaga automática-

mente y se despliega un paracaídas para que pueda aterrizar en un lugar seguro. 🚀